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ア
ン
ケ
ー
ト
の
声
、
結
果
を

区
議
会
で
取
り
上
げ
ま
す

２
３
日
よ
り
品
川
区
議
会
定
例
会

２０１６年９月１８日（日）

ＮＯ５００

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

２
４
５
通
の
回
答

多
く
の
ご
協
力
を
頂
い

て
い
ま
す
住
民
ア
ン
ケ
ー

ト
に
つ
い
て
、
９
月
１
３

日
時
点
で
２
４
５
通
の
回

答
が
郵
送
さ
れ
ま
し
た
。

前
回
よ
り
も
多
く
の
回

答
が
よ
せ
ら
れ
関
心
の
高

さ
が
伺
え
ま
す
。

現
在
ま
で
の
賛
否
割
合

を
一
部
紹
介
し
ま
す
。

羽
田
新
飛
行
ル
ー
ト

安
倍
内
閣
が
２
０
２
０

年
導
入
を
目
指
す
新
飛
行

ル
ー
ト
に
つ
い
て
は
「
う

る
さ
い
だ
け
で
な
く
危
険
」

な
ど
住
民
よ
り
強
い
反
対

が
あ
り
ま
す
。

裏
面
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

住民アンケート設問③

羽田空港の国際線増便によ

る新飛行ルートについて

住民アンケート設問④

コミュニティーバス（ミ

反対７０％

「低空飛行
はヤメテ」

賛成７５％

「品川でも

コミュバスを」



賛成
15%

反対
38%

わか

らな

い

47%

品
川
低
空
飛
行
に
つ
い

て
７
０
％
の
方
が
反
対
と

回
答
。
「
問
答
無
用
な
態

度
に
怒
り
す
ら
感
じ
る
」

な
ど
進
め
方
に
つ
い
て
の

声
も
あ
り
ま
し
た
。

一
方
で
「
ど
こ
を
ど
の

ぐ
ら
い
通
る
の
か
」
な
ど

詳
細
に
つ
い
て
「
よ
く
わ

か
ら
な
い
」
な
ど
の
声
も

あ
り
、
国
の
説
明
会
が
形

だ
け
に
な
っ
て
い
る
問
題

を
指
摘
す
る
声
も
あ
り
ま

し
た
。

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス

東
京
２
３
区
で
品
川
区

と
目
黒
区
を
除
く
全
て
の

自
治
体
が
実
施
し
て
い
る

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
に
つ

い
て
、
賛
成
は
７
５
％
と

多
く
の
方
が
希
望
し
て
い

る
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。

ま
た
渋
谷
区
や
港
区
な

ど
で
「
乗
っ
た
こ
と
が
あ

り
、
と
て
も
便
利
だ
っ
た
」

と
の
声
も
あ
り
ま
し
た
。

道
路
計
画
（
右
図
）

２
９
号
線
な
ど
道
路
計

画
に
つ
い
て
用
地
買
収
を

都
に
求
め
ら
れ
て
い
る
方

や
計
画
地
の
周
辺
住
民
か

ら
は
反
対
が
強
い
一
方
で

「
ど
の
よ
う
な
計
画
な
の

か
わ
か
ら
な
い
」
と
の
声

が
多
い
の
も
特
徴
で
し
た
。

都
と
区
が
住
民
の
土
地

を
買
収
し
て
作
る
道
路
に

つ
い
て

賛
成
は

少
な
く

「
防
災
が
理
由
な
ら
住
宅

耐
震
化
な
ど
別
の
方
法
で
」

と
の
意
見
も
あ
り
ま
し
た
。

引
き
続
き
ア
ン
ケ
ー
ト

に
ご
協
力
を
。

な
か
つ
か
亮

アンケートの回答は９月中まで

ご協力をよろしくお願いします

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝７時半～大井町駅、金曜日朝７時半～西大井駅、土曜日夕方４時～大井町駅

住民アンケート設問②

都市計画道路２８、２９号線及

び３１号線など道路計画について

次回の『気軽な町の無料法律相談会』は日程が決まりましたら、ご案内します

声をあげ、政治を変えよう！！
９月２３日から始まる品川区議会定例会にて、寄せられた声や要望をたくさん取り

上げます。ぜひ、議会傍聴にご協力を。仕事中の方は、品川区議会のホームページに

て質疑などを見る事ができます。こちらも一度、チェックを。

日本共産党の本会議質問（一般質問）
★２３日（金）午後２時過ぎの休憩後 なかつか亮区議
質問テーマ「国連の核兵器禁止条約交渉開始に、区長の賛同を」「ニコン大井製作所

の解体を受け、福祉施設や公園など土地購入に向けた交渉を」「コミュニティバスの

運行で昭和大学病院やさくら会、区役所、商店街への移動支援を」「これ以上の超高

層マンション開発は中止を」

★２６日（月）午後１時より 飯沼雅子区議
質問テーマ「安倍改憲を許さない運動を」「わずか４ヶ月で運営業者が撤退を表明し

たした、区立保育園の民営化について」「都立小山台定時制高校の存続を」「品川を

低空飛行する羽田新ルートに、なぜ区長は反対しないのか」


